

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Rund 200 Attraktionen locken ab sofort in den Wiener Prater.

## Freifallturm höher als das Riesenrad Wiener Prater lockt mit vielen neuen Attraktionen

**Höllensblitz, Freifallturm & Co. bescheren bald den ultimativen Adrenalin-Kick.**

**Leopoldstadt.** Der Wiener Prater präsentiert pünktlich zum Frühlingsstart viele neue Attraktionen.

■ **Freifallturm.** Ab Ende März kann man bei 80 Meter freiem Fall, den ultimativen Adrenalinkick erleben.

■ **Höllensblitz.** In einer der größten, transportablen Achterbahnen der Welt beschleunigt man auf 80 km/h, wobei sich die Gondeln drehen. Start soll bereits Ende der nächsten Woche sein.

■ **Zombie Apocalypse.** Im ehemaligen Pony-Karussell drehen ebenfalls ab Ende März nun Zombies ihre Runden.

■ **Walk of Stars.** Ab sofort können die Hand- und Fußabdrücke der Stars am Riesenradplatz bewundert werden.

■ **Sportsbar & Burger.** Ende April öffnet eine „Burger King“-Filiale auf der Straße des 1. Mai. Im Mai folgt die „Admiral Arena Prater“: Auf einer 45 m² großen LED-Wall werden täglich von 9 bis 24 Uhr Sportereignisse übertragen. Dazu gibt's Chicken Wings, Burger und Steaks.